## STERBLICHKEIT DER NEUGEBORENEN - LÖSUNG

Die Länder sind auf dieser Weltkarte umso größer dargestellt, je mehr Neugeborene nicht überleben.

- 1. Welche Erdteile sind übergroß abgebildet? Was bedeutet dies für die Neugeborenen? Sehr viele Länder in Afrika und in Asien sind übergroß dargestellt. Dort sterben sehr viele Neugeborene.
- 2. Welche Erdteile sind sehr klein? Was lässt sich daraus ablesen?
  Nord- und Südamerika und Europa sind sehr klein. Die Sterblichkeit der Neugeborenen ist gering.

